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議  事  録 

会 議 の 名 称 第１３回小川北義務教育学校開校準備委員会 

開 催 日 時 令和２年７月２１日（火）１９時００分～１９時２５分  

開 催 場 所 下吉影小学校 体育館 

出 席 者 

【出席委員】 

  小川  勲  田村 孝広  田山 博之   古渡 洋一 

  小林  聡  小田 和広   沼田 誠司  大谷 栄子 

  櫻井 謙治   山口 恵子  萩野谷邦夫   大枝 利任 

  川澄 芳英  塚本 清恵  宇野 和夫    文倉 吉雄 

  藤田 康広  小森 真史  木村 香理  萩原  栄 

  髙木  実   井坂  勇   滝ケ崎文雄    成井 嘉男     

  鳥羽田 力  長島 幸男  幡谷 好文  鈴木由加利   

山本ひろ美  樽󠄀見 裕美  大曽根慎悟 

 

【欠席委員】 

嶋田 朋子  𠮷田 洋子  片岡 友加  郡司 寛之 

𠮷田 洋史  田村 昌男  石井  旭         

 

【事務局】 

加瀬 博正  中村  均  八木  健  片岡 理一 

長島 正昭  野尻 秀子  植田  薫  阿久津友紀   

田口 智大 

協 議 案 件 

（１）本年度スケジュールについて 

（２）専門部会構成について 

（３）制服・体操服最終選定結果について 

会 議 資 料 
別 紙 

 （ 会議次第， 他 ） 

記 録 方 法 

□全文記録 

☑発言者の発言内容ごとの要点記録 

□会議内容の要点記録 

公開･非公開の別 ☑ 公開  □ 一部公開  □ 非公開   （傍聴者 １ 人） 
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【教育長あいさつ】 

新しい学校をつくるということで，平成２２年１０月から始まり，その後，策定し

た方針に則り，平成３１年に小川南小学校を開校しました。玉里学園義務教育学校は，

現在，校舎建築工事中で，来年４月に開校予定です。小川北学区の義務教育学校は，

令和５年４月の開校を予定しております。校名は，議会の承認を経て，「小美玉市立

小川北義務教育学校」に正式決定しました。このため，準備委員会の名称を「小川北

学区義務教育学校開校準備委員会」から「小川北義務教育学校開校準備委員会」に変

更させていただきたいと思います。よろしくお願い致します。 

 

【委員長・副委員長の選出】 

事務局  本年３月，委員長を務めていた上吉影小学校久保田校長と，副委員長を務

めていた小川北中学校皆藤校長が，定年退職に伴い退任された。そのため，

現在，委員長・副委員長が不在であり，新たに選出したい。開校準備委員会

の設置要綱では，委員長・副委員長は委員の互選により定めると規定されて

いる。意見はあるか。 

 

事務局案を求める声あり。 

事務局より，委員長に萩野谷 邦夫委員，副委員長に大谷 栄子委員を提案。 

満場一致をもって選出。 

 

【委員長あいさつ】 

委員長を仰せつかりました，上吉影小学校校長の萩野谷 邦夫と申します。本年度

も，「将来の小美玉市を託す 児童生徒を健やかに育む 義務教育学校」の開校に向け，

皆様の前向きなご意見を集約しながら進めてまいりたいと考えておりますので，ご協

力のほどよろしくお願い致します。 

 

【副委員長あいさつ】 

副委員長を仰せつかりました，野田小学校校長の大谷 栄子と申します。どうぞよ

ろしくお願い致します。 

 

【協 議】 

（１）本年度スケジュールについて 

（２）専門部会構成について 

資料１，２に基づき，事務局より説明 

 

事務局  本年度の開校準備委員会の開催は，計３回を予定している。開催時期につ 

いては，本日を本年度第１回目として，その後１１月，来年３月の予定であ

る。準備委員会では，本年度は，専門部会において協議を行った結果をもと

に，全体での検討を行っていく。 

専門部会について，総務・通学部会は８月・１０月・１２月・２月の計４

回開催を予定している。主な検討事項は，校章・校歌・通学体制である。校

章・校歌については，どのようにして作成するのかといったことから検討し，

校章は令和３年度，校歌は令和４年度に決定することを想定している。通学
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体制については，昨年度，遠距離通学支援の方法をスクールバスに決定した

ので，本年度はバスの運行経路や乗降所等の協議を行い，令和３年度中には

運行計画を決定できればと考えている。制服・体操服については，５月から

６月にかけて，新しいデザインの最終選定を行った。今後は，令和３年４月

の着用開始に向けて，事業者と準備を行っていく。 

学校運営部会は随時開催とし，教育課程や施設備品等の検討を行う。ＰＴ

Ａ部会は９月と１月の計２回開催予定とし，新しい学校のＰＴＡ規約につい

て，令和３年度の決定を目指し，検討を進めていく。 

各部会の構成は，総務・通学部会が学校職員・保護者代表・地域代表の計

１１名，学校運営部会が学校職員４名，ＰＴＡ部会が学校職員・保護者代表

の計１２名となっており，所属については，学校等からあらかじめ推薦をい

ただいているが，改めてご確認願いたい。 

 

委員長  事務局の説明に対し，意見や質問等はあるか。 

 

― 意 見 等 な し ― 

 

委員長  では，資料のとおり進めることとする。 

 

【協 議】 

（３）制服・体操服最終選定結果について 

資料３に基づき，事務局より説明 

 

事務局  新しい制服・体操服については，昨年度の第一次選定で選定した制服・体 

操服各３セットの見本を展示し，小川北学区の保護者・教職員の投票により，

最も得票数の多い１セットを選定することとしていた。昨年度最後の準備委

員会では，投票は各学校のＰＴＡ総会の日に合わせて実施するとお伝えして

いたが，総会が中止となったため，展示期間と場所を変更して実施させてい

ただいた。５月２５日から６月１２日の間，見本を市役所に展示し，投票を

行った。投票者は，小川北学区の小中学校に通う児童生徒の保護者及び各校

の教職員，市内の幼稚園・保育園に通園する小川北学区在住の未就学児の保

護者とし，投票は１世帯につき１票とした。投票方法は，投票用紙を学校に

提出するか投票箱に投函とし，製品の見本や，市ホームページ掲載の写真，

価格・機能等を確認の上，投票することとした。  

投票の結果，合計投票数は２６５票となった。制服については，Ａが４６

票，Ｂが１１８票，Ｃが１０１票となり，最も得票数が多いのはＢであった。

体操服については，Ａが１３１票，Ｂが７７票，Ｃが５７票となり，最も得

票数が多いのはＡであった。投票方法別の内訳は，学校に提出されたものが

２０５票，投票箱に投函されたものが６０票となった。学校に提出があった

２０５票の提出場所の内訳は，野田小学校５０票，上吉影小学校４９票，下

吉影小学校２５票，小川北中学校５２票，幼稚園・保育園２９票だった。投

票数が最も多かった制服Ｂと体操服Ａを，新しい学校の制服・体操服として

選定した。今後は，令和３年４月の着用開始に向け，事業者と調整を行って

いく。制服については，胸ポケット部分にある校名の刺繍や，ボタンデザイ
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ンの検討を予定している。体操服は，校名のプリントデザイン等を検討する。

いずれも，部会を中心に検討していく予定である。 

 

委員長  事務局の説明に対し，意見や質問等はあるか。 

 

委 員  体操服について，資料には，サイズがＳからとしか記載がないが，いくつ

まであるのか。また，汗染みに対しては大丈夫だろうか。 

 

事務局  サイズについて，Ｌ以上がいくつまであるかは，今すぐ回答するのが難し

いため，後日事業者に確認の上，お答えする。また，汗染みについて，事業

者からの提案資料には，吸汗速乾性に優れているという記載があるが，汗染

みについての記載は見当たらないため，こちらも併せて確認する。 

 

委 員  サイズがＬまでしか作れないという場合は，再投票し，次回で決定となる

のか。Ｌサイズよりも体が大きい子への対応ができないのではないか。 

 

事務局  デザインについては，第一次選定を経て最終選定の投票により決定すると

いうことが準備委員会で決まったため，資料に掲載したもので決定となる。

Ｌより上のサイズがないということはないが，いくつまであるのか，一応改

めて確認させていただく。 

 

【その他】 

今後の予定について，事務局より説明 

 

事務局  今後は，８月に総務・通学部会を開催予定である。また，９月にＰＴＡ部

会，１１月に準備委員会を予定している。日程や開催場所については，改め

て通知させていただく。 

 

１９：２５ 閉会 

 

 


